## noticiario noticiario noticiario

## ENTREGA DE REALES DESPACHOS DE TENIENTE DE LAS ESCALAS SUPERIORES Y ALFÉREZ DE LAS ESCALAS MEDIAS Y TÉCNICA

L DIA 7 DE JULIO Y presidido por Su Alteza Real el Príncipe de Asturias, tuvo lugar en la Academia General del Aire (San Javier), el acto de entrega de reales despachos de teniente y alférez a los 113 alumnos que finalizaban sus estudios en esta Academia General del Aire, de los cuales 7 son mujeres.

El despacho de teniente lo recibieron:

46 oficiales (1 mujer) pertenecientes a la XLVIII Promoción del Cuerpo General Escala Superior.

6 oficiales (2 mujeres) pertenecientes a la XLVIII Promoción del Cuerpo de Intendencia.

6 oficiales (1 mujer) pertenecientes a la V Promoción del Cuerpo de Ingenieros Escala Superior.

El despacho de alférez lo recibieron:

25 oficiales pertenecientes a la VI Promoción del Cuerpo General Escala Media.

14 oficiales pertenecientes a la VI Promoción del Cuerpo de Especialistas Escala Media.

16 oficiales (3 mujeres) pertenecientes a la II Promoción del Cuerpo de Ingenieros Escala Técnica.

A las 11:00 h. SAR El Príncipe de Asturias, llegaba a la plaza de armas de la Academia, donde recibía los honores de ordenanza, pasando a continuación revista a las fuerzas participantes.

Se celebró seguidamente el acto de acción de gracias, ofrecido por el arzobispo castrense José María Este Llaurens, acompañado de los capellanes de la AGA.

A finalizar el mismo se produjo el relevo de abanderados donde el alférez número uno de la IL Promoción Jesús Gutiérrez Gallego, hizo entrega de la bandera al nuevo abanderado de la AGA, el alférez alumno número uno de



la L Promoción del Cuerpo General Escala Superior Juan de Dios Saldaña Molero, SAR El Príncipe de Asturias, entregó los reales despachos a los tenientes y alféreces de los Cuerpos General, Intendencia, Ingenieros y de Especialistas, que han obtenido el número uno de sus respectivas escalas y cuerpos, imponiéndoles a continuación la Cruz del Mérito Aeronáutico con distintivo blanco que les fueron concedidas por tal motivo; siendo los mismos los que a continuación se detallan; del CGES, teniente Andrés Berciano Martínez, del CINTES, teniente Olga Crespo Pérez, del CINGES, teniente Loreto Gutiérrez Hurtado, del CGEM, alférez Antonio M. Salazar Picó, del CEEM, alférez Miguel A. Alcaide Cabrera y del CINGET, alférez Fernando Martínez García.

A los demás componentes de las distintas promociones les fueron entregados sus despachos por las primeras autoridades militares y civiles que asistieron al mismo.

Seguidamente, el general

director de la Academia General del Aire, Luis Ferrús Gabaldón impartió la última lección del curso académico 1996/97.

Después de la alocución pronunciada por el general director, se interpretó el himno del Ejército del Aire.

Finalizado el himno, SAR el Príncipe de Asturias, dio la orden de "rompan filas" a los nuevos tenientes y alféreces militares de carrera.

Se realizó a continuación el desfile aéreo y terrestre, donde compuestas por nueve aviones E-25, nueve aviones E-26 y tres aviones T-12 pertenecientes a esta Academia, sobrevolaron la avenida principal de la misma; haciéndolo a continuación el Escuadrón de Alumnos que desfiló ante SAR el Príncipe de Asturias.

Como punto final del acto de entrega de los reales despachos, tuvo lugar el homenaje a los que dieron su vida por España, depositándose una corona de laurel ante el monumento a ellos dedicado e interpretándose el "toque de oración".

